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Requerimento Nº 9/2022
Data: 16/03/2022 Protocolo: 219/2022 - 16/03/2022 10:37
Regime: Ordinário

Situação: Em Tramitação

Autoria: Gervásio Aristides da Silva

Assunto: Apresento à Mesa Diretora, ouvido o Douto Plenário, REQUERIMENTO ao 

Superintendente do Serviço Autônomo de Água e Esgoto que informe a esta Casa o seguinte:

1. O SAAE tem um levantamento sobre o número de vazamentos nas ruas no município? Enviar 

dados a respeito.

2. Informar qual o motivo de tanta demora para solucionar os vazamentos nas vias públicas.

Requerimento Nº 11/2022
Data: 18/03/2022 Protocolo: 235/2022 - 18/03/2022 11:33
Regime: Ordinário

Situação: Em Tramitação

Autoria: Afonso Gabriel Bressan Bressanin

Assunto: CONSIDERANDO o Requerimento PCM 1186/2021 votado na Sessão Ordinária de 

29.11.2021;

CONSIDERANDO o Requerimento PCM 794/2021 votado na Sessão Ordinária de 30.08.2021;

CONSIDERANDO a resposta do referido requerimento, Ofício 331/2021;

CONSIDERANDO a resposta genérica os produtos utilizados na produção de cana-de-açúcar; 

Diante dessas considerações, apresento à Mesa Diretora, ouvido o Douto Plenário, REITERO 

REQUERIMENTO à Diretoria da Raìzen Energia S/A, Unidade Barra, que informe a esta Casa, 

com respostas pormenorizadamente e   INDIVIDUALMENTE a cada questão perguntada, com 

respostas incisivas e concretas. Caso a próxima resposta venha de maneira genérica, evasiva e 

abstrata, serão tomadas as devidas providências cabíveis.

1) A Usina ora citada neste requerimento, utiliza maturador (para amadurecimento) na cana de 

açúcar plantada em seu território e dos seus arrendamentos, dentro do município rural e de 

expansão urbana na cidade de Barra Bonita?

2) Em resposta positiva, qual o nome do respectivo produto?

3) Em resposta negativa, qual o método usado para o amadurecimento da cana de açúcar?

4) Fica autorizado este nobre Edil, a extrair amostras de alguns pontos canavieiros e envi á-las 

para análise laboratorial?

Requerimento Nº 10/2022
Data: 18/03/2022 Protocolo: 239/2022 - 18/03/2022 13:25
Regime: Ordinário

Situação: Em Tramitação

Autoria: Ana Paula Aparecida dos Santos

Assunto: Apresento à Mesa Diretora, ouvido o Douto Plenário, REQUERIMENTO ao Exmo. Sr. 
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Prefeito Municipal para que informe à esta Casa o seguinte:

1. A Prefeitura tem algum estudo para a ligação das ruas sem saída do Residencial Casagrande? 

Enviar dados a respeito.

2. Se não houver tal intenção imediata do Poder Executivo, existe algum projeto para melhoria do 

escoamento de águas dessas ruas? Explicar e enviar o projeto se houver, ou no caso negativo 

justificar.

Requerimento Nº 12/2022
Data: 18/03/2022 Protocolo: 240/2022 - 18/03/2022 13:28
Regime: Ordinário

Situação: Em Tramitação

Autoria: Ana Paula Aparecida dos Santos, João Fernando de Jesus Pereira

Assunto: CONSIDERANDO a reclamação constante dos munícipes sobre a coleta de lixo;

CONSIDERANDO as diversas proposituras sobre o assunto feitos por esta Casa de Leis;

CONSIDERANDO a Lei Complementar 127 de 04 de maio de 2015, DISPÕE SOBRE OS 

PROCEDIMENTOS DE LIMPEZA URBANA DO MUNICÍPIO E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS; 

  Por todas as considerações acima explanadas, apresenta à Mesa Diretora, ouvido o Douto 

Plenário, REQUERIMENTO ao Sr. PREFEITO MUNICIPAL, a fim de que apresente a esta Casa de 

Leis as seguintes informações a respeito sobre os procedimentos de limpeza urbana:

1. Quais as providências estão sendo tomadas em relação à colocação de lixo doméstico 

acondicionado em sacos plásticos nas vias públicas pelos próprios coletores? Por que esta prática 

ainda persiste, uma vez que a lei proíbe?

2. Qual é o cronograma semanal de coleta? Como é setorizado a coleta? Como é a jornada de 

trabalho do coletor? Existe defasagem no número de coletores?

3. O órgão público competente realiza a fiscalização dos proprietários sobre a instalação de lixeira 

na frente dos imóveis edificados? Em caso positivo, quantos proprietários já foram multados? Caso 

não, por quê? Enviar documentação a respeito.
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